



SE SERAGI-MISHIMA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

クラブ
週報

2009~2010年度 RI会長 ジョン・ケニー

RIテーマ THE FUTURE OF ROTARY IS IN YOUR HANDS ロータリーの未来はあなたの手の中に

クラブ会長基本テーマ「笑顔で奉仕 楽しい仲間作り」 会長 山梨一正
副会長 西原克甫 幹事 中山和雄

第979回 例会

2009.12.4(金) 晴

司会:石井邦夫君 指揮:土屋巧君
ロータリーソング 「奉仕の理想」

事務所 三島市中央町4-9 小野住環中央ビル2F
TEL. 055-976-6351 FAX. 055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>

せせらぎ三島ロータリークラブ 検索

例会場 ブケ東海三島

TEL. 055-984-0120

毎週金曜日 第1・第3 夜間例会

会長挨拶

せせらぎ三島ロータリークラブ

会長 山梨一正君



こんばんは。いよいよ12月に入りジングルベルの曲がラジオから聞こえるとなんとなく気ぜわしく思えるのは私だけでしょうか？

私の事務所も実働20日間しかなく、仕事の段取りに忙しくなります。

今月は行事も多く、又、忘年会等、体調も崩しやすい時期です。気をつけましょう。

さて、先日の1日、2日と我クラブの2人の市議会議員、金澤、大房両議員が2日間続けて一般質問をしました。仕事の都合で大房議員の一般質問を傍聴して参りましたが、その質問は市民として、仲間として関心もあり、興味深く、又、市政の将来像を大きく左右するものでした。その中の一つに、楽寿園のあり方についての質問は職業柄、私の考え方と照らし合わせて、大変参考になりました。楽寿園の問題は歴史的見地から、又、現在に至るまでの利用方法、取り扱いは未来の三島市の都市計画、まちづくりに大きく影響するものです。土地の所有者、文化財、環境、かかる経費、メリット、デメリット、市民のコンセンサス、及び、今後の方向性等の各質問は大房議員の理論とその想いが快い言葉で表現されていました。私の個人的な見解は別として、懇談会、市民ワークショップ等の意見を重ね、より良い利用のされ方に期待するものです。

又、大房議員の前向きな姿勢、それに応答する三島市の方々の対応そして、一般質問を終えた大房議員の笑顔は傍聴させていただきました。

私も大変快い時間で印象的でした。

せせらぎ三島RCの金澤、大房の両議員と議会、三島市の今後の活躍に期待いたします。

追伸

機会がありましたら是非、議会の傍聴をお勧めいたします。

|出|席|報|告|

	出席総数	出席率	メークアップ	修正出席率
前々回	32/38	84.21%	33/38	86.84%
今回	26/38	68.42%	会員総数	39名
欠席者	あなたが見えなくて残念でした。			

石井(司)君、大房君、加藤君、金澤君、川村君、久保君、望月君、山口(雅)君、山田君、山本(良)君、米山君、渡辺君

幹事報告

幹事 中山和雄君

- 1 本日は12月の第一例会ですので、卓話の前にクラブ総会を開催致します。
- 2 来月1月6日は、四クラブ新年合同例会となります。場所はみしまプラザホテルで18:30分開催となります、多数の会員の参加をお願いいたします。



スマイルボックス

新井 香君:先週はテーブル会あとの2次会でご利用いただきありがとうございました。

遠藤正亀君:本日ポケットにクリスマスのオードブルの案内を入れさせていただきました。よろしかったらご利用下さい。

山本 章君:明日、甥の子供が市町村のマラソンに出ます。清水町の小6です。応援に行きます。気が付いたら応援して下さい。

太田政人君:本日は卓話です。どうぞよろしく。

Aテーブル:11月27日金曜日にAテーブル会を茂よしで行いました。今後のロータリーについて活発な意見が交わされました。大変有意義なテーブル会でした。残金をスマイルします。

年次総会

年次総会にて

会長 山梨一正君

今月12日第1週はクラブ年次総会になっております。この総会は、次年度会長候補の発表と次年度理事役員の発表を致します。

指名委員会にて審議されました結果、次年度会長候補は当クラブの規定に基づき渡辺照芳君となりました。又太田政人君は辞退の撤回が出され指名委員及び理事会にて承諾されましたので報告と年次総会にてお計り願いたいと思います。

宜しくお願ひ致します。

異議がなければ、規定順位通り次年度より3年目に太田政人君が会長候補となりますのでご報告致します。

せせらぎ三島ロータリークラブ年次総会議事録

クラブ管理委員長 西原 克甫君

クラブ細則 第5条 第1節に遵いまして 年次総会を開催致します。

会員数39名 本日出席数27名 3分の1の13名を満たしておりますので

本日の年次総会は成立致します事を報告致します。

指名委員会の結果報告を山梨会長に代わりまして報告させて戴きます。

クラブ細則 第3条 第1節および
内部規定 第2条 (1)に遵い。

指名委員会は、

次々年度会長に 渡邊 照芳君

次年度理事は、

会長
幹事
直前会長
クラブ管理委員長兼副会長
会員組織委員長
奉仕プロジェクト委員長
ロータリー奉仕委員長
広報委員長
会計・組織規定検討委員長
以上 9名

次年度役員

副幹事
会場監督委員長
親睦委員長
以上 3名

西原 克甫君
内田 憲一君
山梨 一正君
渡邊 照芳君
中村 徹君
太田 政人君
小林 勝君
宮沢 正昭君
矢岸 貞夫君

山田 定男君
土屋 巧君
石井 邦夫君

以上の理事・役員の12名が指名委員会にて指名され各役職に当選されたものと宣言致します。

以上ご報告をいたします。 次年度宜しくお願ひ致します。

卓話

歯周病について

太田政人君

歯周病は口腔内に存在する細菌によって引き起こされる病気です。口の中では細菌はプラーク（歯垢）として存在していますが、そのプラーク 1mg 中には1億個以上の細菌がいるそうです、もちろん、このすべてが歯周病の原因菌ではありませんが。

歯周病になる仕組みを簡単に説明しますと、歯と歯ぐきの間にいたプラーク中の細菌が放出酵素や毒素が歯肉炎を引き起こします。さらに炎症がひどくなると、歯周ポケットができ歯根膜や歯槽骨がダメージを受け、歯周炎（歯周病）へと進行します。こうなりますと歯ぐきの腫れ、出血、痛み、排膿、口臭などの症状が現れてきます。さらに進行しますと、歯の動搖が見られるようになります、ひどくなると歯がぬけてしまいます。これにとどまらず、最近の研究で、歯周病と全身の病気と関係があることがわかつてきました、特に、糖尿病、心臓病、妊娠、高齢者の肺炎などが上げられます。本日は、歯科医師会が発行しましたリーフレットを参考にお話をいたします。

委員会報告

広報（雑誌）委員会

広報委員長 中村徹君

ロータリー会員の3大義務は、例会の出席、会費の納入、「ロータリーの友」の購読あります。是非「友」を手元において心から愛し、活用してください。

「友」はロータリーを知り、人生を豊かにする情報の宝庫であり、よく読むことがロータリーを理解し、クラブライフが楽しくなる早道であります。熟読してロータリーの真髄に触れてください。

「友」は職業奉仕を行っているロータリアンの心の拠り所となるでしょう。

2620地区を代表する米山梅吉記念館には2階書庫に創刊号から「友」は保存されています。機会があればぜひ来館して覗いてみてください。

12月号の「友」は家族月間でしたので、RIからの指定記事はその特集です。

その横書きのページの中で、「世の中を救う方法」は発展途上国での人道支援を如何にしたら成功するかという記事でした。産婦人科医として考えさせられる記事でしたので紹介させていただきました。

おめでとう

会員誕生日	12月15日	山本 章君
	12月21日	遠藤正亀君
入会記念日	12月5日	杉山 隆君
	12月6日	金澤征子君
	12月10日	保坂国夫君
	12月22日	兼子悦三君
	12月27日	矢岸貞夫君